

## L'AFMAÉ est fière d'annoncer la participation de Tony Sentubery aux WorldSkills France 2023

Bonneuil-en-France, Lyon, France - 12 septembre 2023 - L'Association pour la Formation aux Métiers de l'Aérien (AFMAÉ) est heureuse d'annoncer la participation de Tony Sentubery aux WorldSkills France 2023, une compétition nationale de renom qui se déroulera du 14 au 16 septembre à Eurexpo Lyon. Tony, apprenant de l'AFMAÉ, concourra dans la catégorie « [Métiers de l'industrie, Maintenance Aéronautique](#) », où il affrontera 9 autres candidats talentueux issus de différents centres de formation.

La qualification de Tony Sentubery pour cette compétition prestigieuse est le résultat de son talent et de son dévouement envers l'industrie aéronautique. Il a impressionné les juges et les observateurs en terminant à la première place de la finale régionale Île-de-France qui s'est tenue à l'AFMAÉ en février dernier. Cette victoire lui a ouvert les portes pour représenter notre institution et démontrer son expertise au niveau national.

Tony Sentubery, actuellement en mention complémentaire aéronautique après avoir obtenu son baccalauréat professionnel aéronautique avec une option en avionique, est un exemple inspirant de la réussite de la formation en apprentissage. Il poursuit son apprentissage au sein d'Air France Industries, où il acquiert une expérience pratique inestimable dans l'industrie aéronautique.

L'AFMAÉ est fière de soutenir Tony Sentubery dans cette compétition et a toute confiance en son talent exceptionnel. Magali Jobert, déléguée générale du CFA des métiers de l'aérien exprime ses encouragements : « *Nous croyons qu'il représentera dignement notre CFA et continuera à inspirer les jeunes à poursuivre une carrière prometteuse dans le domaine aéronautique. Cette compétition promet d'être un événement mémorable mettant en lumière le savoir-faire et l'engagement de la prochaine génération de professionnels de l'industrie aéronautique* ».

**[Retrouvez l'interview de Tony sur le site de l'AFMAÉ :](#)**

### A propos des Worldskills France

WorldSkills France\* est une compétition qui met en lumière l'excellence et l'habileté des jeunes talents dans une variété de métiers. C'est une vitrine pour la formation en notamment en apprentissage, mettant en avant les compétences et l'engagement des apprentis dans divers secteurs professionnels. Les WorldSkills France encouragent les jeunes à s'investir dans leur formation et à aspirer à l'excellence.

\* En savoir plus sur la compétition : [Worldskills France 2023](#)



## A propos de l'AFMAÉ

L'AFMAÉ forme en apprentissage des mécaniciens, des techniciens (Baccalauréat Professionnel Aéronautique, Mention Complémentaire Aéronautique, BTS Aéronautique) et des agents d'escale/relation client (Mention Complémentaire Accueil dans les Transports).

L'AFMAÉ possède une offre de formations certifiantes qui s'inscrit dans l'accompagnement et la professionnalisation de profils, tel que le CQP (Certificat de Qualification Professionnelle) PNC (Personnel Navigant Commercial) pour former des hôtesse et stewards.

La formation continue proposée est accessible aux salariés du secteur de l'aérien et de l'aéronautique pour un maintien ou une montée en compétences, un changement de métier dans l'entreprise ou l'adaptation au poste de travail.

En outre, l'offre CQPM (Certificat de Qualification Paritaire de la Métallurgie) permet aux chercheurs d'emploi d'intégrer un cursus de formation qui répond à l'employabilité directe du secteur.

Le développement de l'offre de formation de l'AFMAÉ suit les évolutions du marché, technologiques et réglementaires (facteurs humains, réglementation aéronautique, licence aéronautique européenne...).

Cette excellence est reconnue par l'obtention de certifications (Qualiopi, Certimétal ...), habilitations, agréments (agrément européen EASA PART 147) et labels (Empl'itude, Pro Tarmao).

L'AFMAÉ, fondée en 1996 par Air France, le Groupe ADP, la FNAM (Fédération Nationale de l'Avion et de ses Métiers) et le GIFAS (Groupement des Industries Françaises Aéronautiques et Spatiales) est installée sur deux sites, sur l'aéroport du Bourget, à Bonneuil-en-France et sur l'aérodrome de Toussus-le-Noble. Cette situation en fait un élément incontournable de la formation en particulier en Île-de-France - première région aéronautique française.

L'AFMAÉ développe une formation de référence pour le secteur grâce à l'appui de ses entreprises partenaires du transport aérien et de la construction aéronautique et spatiale, qui mettent en commun leurs compétences.

L'AFMAÉ a un rôle d'expertise-conseil et contribue à l'enrichissement des programmes de l'éducation dans le domaine des 3A (Aéronautique, Aérien et Aéroportuaire) avec notamment la collaboration du ministère français de l'Éducation nationale et le soutien du Conseil Régional d'Île-de-France, des Territoires du Val d'Oise et du Fonds Social Européen.

A ce jour, l'AFMAÉ a formé plus de 11 500 apprentis, 4 000 stagiaires de la formation continue, représentant plus de sept millions d'heures de formation.

En savoir plus : [www.afmae.fr](http://www.afmae.fr)



Pour toute demande d'information, contacter :  
Nicolas Robineau



Nicolas Robineau  
CEO

For



[nirobineau@immercomconsulting.com](mailto:nirobineau@immercomconsulting.com)

06.98.19.80.65